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市民の皆さんとミーティングの概要 

名  称 市民の皆さんとミーティング（能代市グラウンド・ゴルフ協会）  

開催日時 令和５年７月７日（金）午後３時～３時３０分 

開催場所 市長応接室 

出 席 者 能代市グラウンド・ゴルフ協会 

市長、教育部長、教育部次長、企画部長、企画部次長、地域情報課長 

案  件 グラウンド・ゴルフ場整備に対するお礼 ほか 

能代市グラウンド・ゴルフ協会の皆さん（以下、協会）：グラウンド・ゴルフ場が近 

場に出来たため、会員共々喜んでいる。週に１回から３回、協会で利用させてもら 

っている。新たにオープンしたことに基づき、１０月１日に市長杯を設けたい。 

齊藤市長（以下、市長）：今日は皆さんからの要望を伺いながらお話ししたい。安全

安心に自分の健康を考えながら、楽しく過ごせる時間を持てるようにするのは、行

政課題の一つでもある。できることとできないことがあるが、できることはしっか

りやって、皆さん方の活動を支援していきたい。 

 

協会：グラウンドはそれなりに良い状態。芝の状態がまだだが。一番問題なのは、ト

イレで仮設が２つしかない。７０～８０人いると待ってる方が多い。グラウンドの

奥から、トイレまで走ってくるのも大変。仮設トイレは暑いと臭いがする。トイレ

は体内のものを排泄する場所でもあるが、身だしなみを整える場所でもある。 

市長：芝の状態については、今後しっかりと市の方でもできることは整備していく。 

トイレが端端にあれば便利になると思うので、例えば今２つあるのもちょっと増 

やして２ヶ所にする等の改善策を探る。内部でしっかりと検討する。 

 

協会：市からテント３基用意してもらい日よけとして利用しているが、人数的にち 

ょっと少ない。増やしてほしい。 

市長：市のテントを追加する。 

協会：テントも含め、みんな高齢者なので休むところが大きいほど良い。 

市長：市に今あるもので活用できるものがあるか検討する。 

 

協会：電気がまだ来ていない。自販機も置いてほしい。 

市長：自販機は市で準備できないが、電気は工事することにしている。 

 

協会：夏休みに留守家庭の子どもたちにもグランド・ゴルフを経験してもらいたい。 

市長：協会の皆さんが社会貢献として、皆さんの特技を活かして企画してはどうか。 

目的がしっかりしていれば市も協力できる。 

 

協会：巡回バスの停留所をゴルフ場入口に設置できないか。 

市長：巡回バスを全部見直しすることになる。利便性を高めるためにどうしたらい 
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いか検討する。 

 

協会：市外の人たちも利用している。目安箱を置いて、意見を聞いてほしい。 

市長：他から来た人がゴルフ場を使ってどう思ったかを知り、今度の整備の参考と 

するのは良いかもしれない。 

協会：他のグラウンド・ゴルフ場は周りに木を植えており、ここが日影になる。人が 

来て設備を作るんじゃなくて、設備がないと人が散ってしまう。今後の整備を考え 

てほしい。 

市長：景観や起伏等さまざまな意見がある。検討する。 

 

協会：休憩所や常設トイレ付きの管理棟を設置する考えは。 

市長：よく調査した上で、内部で現状把握して検討する。 

 

協会：ベンチをグラウンドの周りに置いているが足りない。もう１０個は欲しい。 

市長：利用しやすい環境をどうやったらつくれるか検討する。 

 

協会：水道の蛇口が一つしかない。蛇口から出てきた水が砂利の上に落ちる。 

市長：後ほど、現地を確認する。 

 

 


